

L A R E S

(1868)

Por

**SAGRADO**  
Universidad del Sagrado Corazón

**NOTA**

**Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Roberto H. Todd en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.**

...mía su acostumbrado sueño, allá en un pueblecito de la montaña, en la noche del 23 de septiembre de 1868, se oyó el grito de "Viva la Independencia" y "Mueran los Españoles", primer grito de esta clase que rasgó el espacio en los reducidos confines de nuestra Isla, a manera de eco de aquel otro grito más estridente que se escuchó, por primera vez en América, en el histórico día de 1810, en la heroica ciudad de Caracas.

Nuestro grito lo lanzaron los seiscientos hombres que, al mando de don Manuel Rojas, habían entrado a Lares en son de guerra, haciendo